

Im vergangenen November hatten wir das Vergnügen, das Märchen „Das kalte Herz“ auf die Bühne zu bringen. Es gab auch in diesem Jahr einige neuer Gesichter in unserem Ensemble! Sowohl kleine Nachwuchstalente als auch erwachsene Neulinge haben zum ersten Mal das Rampenlicht erlebt.

Bevor der Vorhang sich zur Premiere hob, nahmen wir wie jedes Jahr am alljährlichen Viehmarktsumzug teil. Verkleidet in unseren bunten Kostümen haben wir ordentlich die Werbetrommel gerührt. Die Kids hatten ihren Spaß beim Bonbons werfen und auch einige Eltern haben uns tatkräftig unterstützt. Dieser Tag hat definitiv dazu beigetragen, die Vorfreude auf unsere Inszenierung zu steigern.

Die Aufführungen selbst lockten zahlreiche Zuschauer an und wurden mit Begeisterung aufgenommen. Unsere Spielerinnen und Spieler überzeugten mit ihrer Energie und ihrer Leidenschaft für das Theater. Es war toll zu sehen, wie sie auf der Bühne aufgeblüht sind und ihre Rollen mit Leben gefüllt haben.

Nach der gelungenen Premiere feierten wir gemeinsam unsere Premierenparty, bei der Pizza, witzige Spiele und gemütliche Gesellschaft im Mittelpunkt standen. Ein schöner Abend, um den Zusammenhalt innerhalb des Ensembles zu stärken und jedem für seinen Einsatz zu danken.

Nach der letzten Aufführung rundeten wir dann die Saison mit einem von allen Mitspielern gestalteten Mitbring-Bufferet ab. Es war eine schöne Gelegenheit, sich zu verabschieden und Erinnerungen auszutauschen, bevor sich der Vorhang für dieses Kapitel schloss.



Das kalte Herz



Wie immer viel los ...



Viehmarktsumzug



Nikolausfeier im Theaterladen



# STADT THEATER

MENGERINGHAUSEN

So bunt  
ist unser  
Theater!



## Liebe Theaterfreunde,

wir machen zwar eine kleine Pause im STATT-Theater, aber nur für einen kurzen Augenblick!

Wie Sie vielleicht bemerkt haben, lassen wir es aufgrund des traditionellen Heimatfestes „Freischießen“ im ersten Halbjahr etwas ruhiger angehen. Doch keine Sorge, ab Herbst erwarten Sie wieder spannende Vorstellungen, die Jung und Alt gleichermaßen begeistern werden und für die bereits schon jetzt die Proben laufen.

Außerdem ist unser „Kinder- und Jugendtreff“ nach längerer Pause zurückgekehrt, was mir als ehemalige Jugendwartin eine besondere Freude bereitet.

Während des Freischießens können Sie uns übrigens inmitten des mittelalterlichen Treibens in der Hintere Straße finden, wo wir mit kleinen, aber feinen mittelalterlichen Sketchen für beste Unterhaltung sorgen werden.

Freuen Sie sich dann ab Herbst auf unser Puppentheater „Der Räuber Hotzenplotz“, das nicht nur die Herzen der Kleinen höherschlagen lassen wird, sondern auch die Erinnerungen der Erwachsenen an dieses zeitlose Werk wecken wird.

Im November entführen wir Sie dann in die zauberhafte Welt von „Alice im Wunderland“, wo Sie gemeinsam mit Alice in ein faszinierendes Abenteuer voller Wunder und Überraschungen eintauchen können.

Und natürlich laden wir Sie herzlich ein, im Dezember an unserer alljährlichen Adventslesung teilzunehmen und gemeinsam die Vorweihnachtszeit in festlicher Stimmung zu erleben.



Mit den besten Grüßen,

**Monika Meuser**

Vorsitzende des STATT-Theater e.V. Mengersinghausen

## Ab Herbst 2024 sind wir wieder für Sie da . . .

### Puppenspiel Der Räuber Hotzenplotz

Samstag,	28.09.2024	17.00 Uhr
Sonntag,	29.09.2024	15.00 Uhr
Donnerstag,	03.10.2024	15.00 Uhr
Freitag,	04.10.2024	17.00 Uhr
Samstag,	05.10.2024	17.00 Uhr
Sonntag,	06.10.2024	15.00 Uhr
Samstag,	12.10.2024	17.00 Uhr
Sonntag,	13.10.2024	15.00 Uhr

### Kinderstück Alice im Wunderland

Samstag,	02.11.2024	16.00 Uhr
Sonntag,	03.11.2024	15.00 Uhr
Freitag,	08.11.2024	10.00 Uhr
Samstag,	09.11.2024	16.00 Uhr
Sonntag,	10.11.2024	15.00 Uhr
Freitag,	15.11.2024	10.00 Uhr
Samstag,	16.11.2024	16.00 Uhr
Sonntag,	17.11.2024	15.00 Uhr

### Weihnachtslesung

Samstag,	07.12.2024	17.00 Uhr
----------	------------	-----------

## Kinder- und Jugendtreff



Hergehört und aufgepasst! Seit dem 5. Februar 2024 findet der Kinder- und Jugendtreff im STATT-Theater Mengersinghausen wieder statt. Im 14-tägigen Rhythmus treffen wir uns um 17 Uhr (für alle bis einschließlich 12 Jahren) und um 18 Uhr für alle Teens ab 13 Jahren für eine spannende Stunde rund ums Thema Theater im Theaterladen (Ritterort 1) in Mengersinghausen. Neue Gesichter sind herzlich eingeladen, vorbeizukommen und sich uns anzuschließen.

Bei Fragen schreibt gerne eine Mail an:

**Jugend@statt-theater.net**

Wir freuen uns auf eine schöne, spannende gemeinsame Zeit mit euch!

## Kinder- und Jugendarbeit

Dem STATT-Theater Mengersinghausen liegen die Kinder und Jugendlichen des Vereins sehr am Herzen. Deswegen gibt es auch ein Jugendteam, bestehend aus 2 Jugendsprechern und 2 Jugendwarten. Wir bieten jungen Talenten die Chance, ihre kreativen, vielseitigen und individuellen Fähigkeiten zu entdecken und zu entfalten. Von Schauspiel über Technik, Bühnenbau oder Maske, wir fördern alle Talente. Werde Teil unserer lebendigen Gemeinschaft und erlebe mit uns spannende und unvergessliche Momente, die deine Leidenschaft fürs Theater entfachen. Wenn du Interesse hast, dann komm doch einfach mal vorbei, wir freuen uns jetzt schon darauf, dich kennenzulernen.

**Thyra und Katrin mit Leonie und Samia**

Jugendwarte/Jugendsprecher im STATT-Theater Mengersinghausen